



Educa y Entretiene

20 de abril, 2020

Mensaje de Puerto Rico para la juventud sobre COVID-19!

Como joven puertorriqueño, te ha tocado vivir momentos duros que han marcado tu vida en los pasados años. Pero el ayudar al necesitado y el amor por tu Isla, es lo tuyo.

Así que HOY es momento de mostrarle al mundo una vez más que en Puerto Rico, los jóvenes sí saben hacer las cosas bien.

Escucha lo que nos dicen nuestros artistas y deportistas Andrea Cruz - Música, PJ Sin Suela, Javier Hiram Vivanativa, JJ Barea Foundation y Físicos sobre COVID-19 en este video y PROTEGE A TU GENTE.

Yo, protejo a los míos y ¿tu?

Este video mensaje fue proporcionado por Sociedad de Enfermedades Infecciosas de Puerto Rico (SEIPR)
Pueden ver el mensaje aquí - <https://www.facebook.com/idsopr/videos/651546205633244/?vh=e&d=n>

HITN-TV es una compañía líder de medios en español que ofrece programación educativa y cultural para toda la familia. Llega a más de 44 millones de espectadores en los EE. UU. y Puerto Rico a través de DIRECTV, DIRECTV NOW, DISH Network, AT&T U-verse TV, Verizon FiOS TV, Comcast, Charter Spectrum, Mediacom, CenturyLink Prism y Altice. Para obtener más información, visite www.hitn.org.

###